



# Le Saint-Siège

---

***SALUT DU PAPE JEAN-PAUL II  
À PÈRE DE LA BROSSE, DIRECTEUR  
DU CENTRE CULTUREL «SAINT-LOUIS-DE-FRANCE»***

*Samedi, 25 novembre 1989*

*Mon Père,*

Je vous remercie de votre aimable accueil. Je suis heureux de saluer ici les paroissiens et les amis de Saint-Louis-des-Français qui n'ont pu trouver place dans leur église, mais qui ont tenu à prendre part à cette rencontre de l'Évêque de Rome avec les fidèles français.

Cela me donne l'occasion d'exprimer mon estime pour le Centre culturel Saint-Louis-de-France, comme l'avaient fait mes prédécesseurs. En effet, de tels lieux de rencontres constituent une des richesses de Rome. Votre Centre permet aux artisans de la culture française, profane et religieuse, d'avoir des échanges féconds avec les diplomates, les membres de la Curie romaine, les professeurs et les étudiants, les jeunes prêtres et les religieux qui poursuivent leur formation. Pour tous, il est heureux que vive la tradition inaugurée ici par Jacques Maritain.

Je salue cordialement les collaborateurs de ce Centre d'Études. Je vous dis mes encouragements pour votre action au service de votre pays comme à celui de l'Église.

© Copyright 1989 - Libreria Editrice Vaticana